

Neuwahlen im Kreuzbund Diözesanverband Mainz e.V. Mitglieder aus dem Stadtverband Bingen gewählt

Mit 120 Teilnehmenden (davon 82 Stimmberechtigten) war die diesjährige Delegiertenversammlung des Kreuzbund Diözesanverbandes Mainz e.V. am 29.04.2017 in der Bildungsstätte Erbacher Hof in Mainz gut besucht.

Im Verlauf der Veranstaltung wurden die Geschäftsberichte des Vorstandes und der Fachausschüsse vorgestellt. Sie zeigten auf, dass der Suchthilfeverband sehr gut aufgestellt ist und innovativ auf veränderte Konsummuster und gesellschaftliche Veränderungen reagiert. Die Kassenprüfer bescheinigten eine ordnungsgemäße Kassenführung und die Entlastung des Vorstandes erfolgte einstimmig.



Die bisherige Suchtreferentin Ulrike Steffgen (Caritas Darmstadt), die beratendes Vorstandsmitglied war, wurde im Rahmen der Veranstaltung verabschiedet (Bild links) und ihre Nachfolgerin Dr. Ulrike Albrecht-Sonnenschein (Caritasverband für die Diözese Mainz e.V.) begrüßt.

Im weiteren Verlauf der Veranstaltung wurden Ehrungen für 10, 20, 25, 30 und 35 jährige Mitgliedschaften durchgeführt – siehe Bild unten.



Im Mittelpunkt der Veranstaltung standen aber die Neuwahlen, die vom Wahlausschuss um Sarah Rogge hervorragend organisiert und durchgeführt wurden. Herzlichen Dank!

Erfreulich verliefen die Wahlen für die Binger Kandidaten

Mit Tanja Kranski (Gruppe Bingen 1) und Andrea Thimm (Gruppe Bingen 4) wurden zwei Bingerinnen zu Beisitzerinnen in den Vorstand gewählt. Außerdem wurde Hartmut Zielke (Bingen 6) als Bundesdelegierter und Wolfgang Weber (Gruppe Bingen 2) und Leo Bretz (Gruppe Bingen 3) zu Kassenprüfern gewählt.

Nach den Wahlen wurden die ausscheidenden bisherigen Vorstandsmitglieder verabschiedet und der neue Vorstand in das Amt eingeführt.



Der neue Vorstand (ohne Tanja Kranski)



Tanja Kranski



Breiten Platz nahm die Verabschiedung des Vorsitzenden Gerhard Iser (Heppenheim) ein, der im Bundesverband des Kreuzbundes als Stellvertretender Vorsitzender aktiv ist und aus privaten Gründen nicht mehr kandidierte.

Es endete schließlich bei Kaffee und Kuchen eine harmonisch verlaufende Vorstandssitzung.

Wir gratulieren den Gewählten aus dem Kreuzbund Stadtverband Bingen.

Autor und Bilder
Hartmut Zielke